

# Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin di Kp. Tegal Sereh Bersama Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Aug 22, 2024 - 11:45



*Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin di Kp. Tegal Sereh Bersama Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

*Gegerbitung* — Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd, melaksanakan kegiatan Anjangsana / Door to Door System (DDS) di Kampung

Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.30 WIB tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran keamanan di tingkat desa.

Selama kegiatan, Aipda Dadang Suhendar memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan rutin melaksanakan ronda malam di pos satkamling.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan:** Penting bagi warga untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar serta tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang bisa terjadi kapan saja.
3. **Keamanan Kendaraan:** Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Waspada Terhadap Berita Hoaks:** Masyarakat diimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024, serta selalu memverifikasi informasi yang diterima.

Kegiatan Anjongsana ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.